

## ABSTRAK

### SIKAP MASYARAKAT TERHADAP PROGRAM PENGEMBANGAN PENDIDIKAN DAN KEMISKINAN DI DESA LUAS KECAMATAN BELALAU KABUPATEN LAMPUNG BARAT TAHUN 2010

OLEH:

NECI SOVILLIA

Pendidikan berusaha untuk mengarahkan anak didik menjadi manusia yang memiliki kepribadian yang mantap dan bertanggung jawab atas pendidikan anak-anaknya, sehingga perlu memberikan dorongan atau motivasi baik lahir maupun batin.

Upaya-upaya untuk mengatasi kelemahan rendahnya pendidikan dilakukan melalui proses pemberdayaan dalam bentuk kegiatan bekerja sambil belajar dan berbagai program intervensi pemerintah untuk mengadakan fasilitas sosial ekonomi pedesaan sehingga dapat mengubah sifat cenderung pasif, konsumtif, untuk menganalisis masyarakat yang mandiri.

Penelitian ini bertujuan untuk menjelaskan sikap masyarakat terhadap program pengembangan pendidikan di Desa Luas Kecamatan Belalau Kabupaten Lampung Barat Tahun 2010. Metode yang di gunakan adalah metode deskriptif untuk menganalisis masyarakat yang ada di Desa Luas Kecamatan Belalau Kabupaten Lampung Barat sebanyak 844 KK, untuk mengumpulkan data digunakan tehnik wawancara dan studi pustaka.

Berdasarkan hasil pengujian hipotesis yang dilakukan, di ketahui bahwa ada sikap masyarakat yang signifikan antara sikap masyarakat terhadap program pengembangan pendidikan dan kemiskinan. Ini dibuktikan dengan hasil perhitungan yang menggunakan rumus Chi Kuadrat bahwa  $X^2$  hitung lebih besar dari  $X^2$  tabel ( $X^2_{hit} > X^2_{tab}$ ). yaitu  $24.82 > 13.3$  pada taraf signifikan 5 % (0,05) dan pada taraf signifikan 1 % (0,01) diperoleh  $X^2$  hitung lebih besar dari  $X^2$  tabel. yaitu  $43.6 > 13.3$  derajat kebebasan = 4 serta mempunyai derajat keeratan pengaruh antar variabel dalam kategori Mendukung, yaitu dengan klasifikasi kontingensi  $C = 0,60$  dan koefisien kontingensi  $C_{maks} = 0,812$  terletak pada keeratan pengaruh di atas 0,56 (kategori Kuat). Sehingga dari hasil pengujian tersebut diketahui bahwa sikap masyarakat terhadap program pengembangan pendidikan dan kemiskinan di Desa Luas. Dimana terdapat yang mendukung (positif) akan terlihat dari mendukungnya sikap masyarakat dalam pengembangan pendidikan.

## **MOTTO**

*Kebenaran itu dari tuhan, sebab itu janganlah kamu termasuk orang yang ragu*

*(Al-Baqoroh-147)*

*Langkah pertama menuju sukses dalam bidang apapun adalah berminat*

*terhadapnya (sir William asler)*

## **PERSEMBAHAN**

*Dengan segala puji syukur kepada Allah SWT dan rasa terimakasih  
yang tak ternilai, ku persembahkan karya sederhana ini*

*Kepada*

*Ayah dan ibutercinta yang telah membesarkan ku dengan penuh cinta  
dan kasih sayang, mendampingi, serta tiada henti-hentinya mendoakan  
keberhasilan dan kesuksesan ku dalam setiap sujudnya...*

*Atin, adik-adik ku yang selalu membantuku, memberikan semangat  
serta dalam hidup ku.....*

*Para pendidik yang kuhormati*

*Almamaterku Tercinta Universitas Lampung*

